

E-Book „Lückentexte Deutsch als Fremdsprache“

Jetzt neu! Mehr Infos: [hier klicken](#)

Geplatzte Träume

Als ich meinen Mann das erste Mal gesehen, war ich noch sehr jung. Als er mich ansprach, habe ich mich sofort in ihn verliebt. Allerdings meine Freunde haben mich wegen ihm beneidet. Als er mich gefragt hat, ob ich ihn heiraten will, habe ich sofort „Ja“ gesagt. Nachdem uns beiden Kindern geboren wurde, musste ich abends immer länger arbeiten, aber ich habe mir nichts dabei gedacht. Wenn ich ihn gefragt habe, was er solange in der Firma machen muss, hat er immer eine Ausrede gefunden und wenn er spät nach Hause kam, habe ich schon geschlafen. Allerdings dann auch die Geschäftsreisen immer häufiger wurden, habe ich mich schon ein bisschen gewundert. Auch da ich ihn nie erreichen konnte, wenn er eine Geschäftsreise war, kam mir langsam etwas vor. Aber er hat immer schon Geschenke für mich und die Kinder mitgebracht. Als er wie einmal angefahren auf einer langen Geschäftsreise war, habe ich bei seiner Firma angerufen und erfahren, dass er gar nicht weg ist. Als er nach Hause kam, hat er mir das gestanden, dass er seine Geliebte hat. Wenn ich heute zurückblicke, verstehe ich überhaupt nicht mehr, wie dumm ich sein konnte.